
 5959, rue Christophe-Colomb 
                                       Montréal (Québec)  H2S 2G3 
 Téléphone : (514) 596-5165 
 Télécopieur : (514) 596-3367 
 

Procès-verbal 
 

Réunion du conseil d’établissement 
8 juin 2015 à 18h00 

Restaurant Régal d’Asie 

Étaient présents :                                      

Madame Marie-Claude Ouellet (directrice)     Madame Marie-Claude Bastien (parent) 

Monsieur Claude-Sébastien Jean (parent)        Monsieur Martin Lepage (parent)              

Madame Michèle Landry (parent)    Monsieur Roberto Godoy (parent)     

Madame Chantal Sweeney (resp. service de garde)   Madame Nathalie Julien (enseignante)      

Madame Kim Picard (enseignante)   Madame Noémi Lécuyer (T.E.S.)    

Madame Kim Déragon (enseignante)       Madame Louise Blouin (T.E.S.)     

Monsieur Michel Daponte (communauté) 

1. Vérification du quorum 1 
Vérification du quorum 2 
Nous avons les 2 quorums 

 
2. Adoption de l’ordre du jour  

Ajout 4.0 Analyse du sondage  

Ajout 5.4.3 Dons 

Proposé par Roberto Godoy 

Appuyé par Marie-Claude Bastien 

 
3. Adoption et suivis du procès-verbal du 11 mai 2015 

Proposé par  Chantal Sweeney 

Appuyé par Claude-Sébastien Jean 

 

4. Point de la présidence : 

4.0. Analyse du sondage 

Claude-Sébastien Jean nous présente l’analyse du sondage réalisé cet automne sur le bien-être 

des élèves dans l’école. Les questions analysées l’ont été selon l’âge et le sexe. 

4.1. Compte-rendu de la réunion du Comité de quartier  

La réunion a eu lieu le 12 mai avec les écoles sources de Père-Marquette. Comme il restait un 

peu de budget, notre école a obtenu un peu plus de 1200$. 

4.2. Budget de formation et budget de fonctionnement : démarches en cours 

Budget de formation (400$) : 391$ ont été dépensés pour l’achat de livres à saveur scientifique. 

Budget de fonctionnement : 165$ seront appliqués sur la facture du restaurant de ce soir, soit un 

montant de 16,50$ par personne. 

 



5. Point de la direction : 

5.1.Suivi du plan de réussite : évaluation 

Madame Ouellet présente l’évaluation du plan de réussite. Les parents soulignent tout le travail  

qui se fait à l’école. 

5.2.Budget proforma 2015-2016 pour adoption 

Madame Ouellet présente le budget 2015-2016.               

«C’est avec réticence que le CÉ adopte le budget à majorité, dans un contexte de coupures 

ministérielles imposées pour l’année 2015-2016.» 

Proposé par Nathalie Julien 

Appuyé par Michèle Landry 

Majorité +1 (5 pour, 4 contre) 

5.3.Sorties éducatives  

Aucune nouvelle sortie 

5.4.Autorisation de transfert de fonds  

5.4.1.Expo-sciences 

Du fonds 4 au fonds 9 de 823,98$, qui seront versés par la Fondation. 

5.4.2.Bacs scientifiques et binoculaires 

Du fonds 4 au fonds 9 de 500$ pour l’achat de bacs scientifiques pour les classes et de 575$ pour 

l’achat de 2 appareils binoculaires 

5.4.3 Dons 

Du fonds 4 au fonds 9 : 

Don de 25$ pour le projet entrepreneuriat de la classe de Sandra Vérilli 

Don de 200$ pour le Parlement écolier 

Don de 400$ pour la semaine du goût de vivre 

Bourse Croque-Santé Métro pour les classes de MB et 3|4 A de 1000$ 

 Le CÉ autorise le transfert du fonds 4 au fonds 9 d’un montant de 3523,98$ 

 Proposé par Claude-Sébastien Jean 

 Appuyé par Martin Lepage 

 

6. Point du délégué au Comité de parents de la région sud de la CSDM 

Il y a eu une manifestation familiale à l’école Sophie-Barat le 7 juin avec belle couverture médiatique. 

C’est la première fois que les comités de parents des commissions scolaires francophones et 

anglophones font une action ensemble. 

7. Point de la responsable du service de garde  

7.0. Journées pédagogiques 2015-2016 

Chantal Sweeney présente le tableau des journées pédagogiques pour 2015-2016. 

Proposé par Claude-Sébastien Jean 

Appuyé par Marie-Claude Bastien 

8. Point des parents 

Aucun 

9. Point des enseignants 

Nous voulons souligner les prix remportés à l’école :  

Un prix de Communication-jeunesse pour la classe de Sandra Vérilli pour un projet de lecture; 

Un prix pour le projet en entrepreneuriat à la finale provinciale pour la classe de Sandra Vérilli; 



Une bourse Croque-Santé Métro pour les classes de MB et 3|4 A. 

La journée d’accueil des nouveaux élèves de maternelle a eu lieu le 28 mai dernier. 

10. Point des non-enseignants 

Aucun 

11. Point du représentant de la communauté 

Aucun 

12. Point de l’O.P.P 

Aucun 

13. Point des auditeurs libres 

14. Sujet divers  

Nous voulons souligner l’apport important et l’implication au CÉ et à la vie de l’école des parents qui 

nous quittent : 

Claude-Sébastien Jean après 7 ans, Marie-Claude Bastien après 5 ans, Roberto Godoy après 2 ans. 

Nous leur souhaitons bonne chance dans leur nouvelle école. Merci à vous trois pour votre 

engagement! 

15. Levée de l’assemblée à 22h. 

PV rédigé par Nathalie Julien             

 

 

        

 

Marie-Claude Ouellet      Marie-Claude Bastien 

Directrice        Présidente 
 


